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RAPPORT DU PRÉSIDENT DU COMITÉ DE LA SST 
 
Mesdames et Messieurs les représentants des cantons membres, 
Mesdames et Messieurs les invités, 
 
Avec l’adoption de la LNN, une étape importante a été franchie dans la numérisation du 
registre foncier et du notariat. Je voudrais néanmoins souligner que les expériences faites ces 
dernières années montrent que nous avons encore beaucoup de chemin à parcourir... Je 
n’approfondirai pas plus la question pour l’instant, mais je me réjouis de relever ces défis avec 
vous. 
 
Rapport sur le comité de la SST 
Aucun changement n’est intervenu au sein du comité de la SST durant l’année écoulée et, 
comme toujours, le comité a régulièrement échangé ses points de vue. Seuls deux postes sont 
actuellement occupés «par intérim» (la présidence de la SST par moi-même et la présidence 
de la SST Romandie par Werner Möckli). Nous serions heureux que ces postes vacants soient 
pourvus par des représentants des cantons. 
 
Rapport sur les groupes de travail de la SST 
Commençons par les bonnes nouvelles: je suis ravi que la SST Romandie ait pu être mise en 
place cette année et qu’elle travaille déjà activement. 
 
Les groupes de travail de la SST se sont réunis lorsque cela était nécessaire, mais nous avons 
urgemment besoin de vos compétences techniques et de votre collaboration. En particulier 
dans les groupes de travail «Contrat» et «Transactions électroniques».  
Comme nous l’avons déjà mentionné l’année dernière, la charge de travail est tout à fait 
gérable: 3 à 4 réunions par an au maximum. 
 
Au nom du comité de la SST, nous vous remercions pour votre collaboration constructive et 
fructueuse. 
 
Walter Berli 
Président de la SST et animateur de la journée 


